
2017～2018年度 No.1

　第 8回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○ ○  L 鹿野祥誠 副委員長

○ ○  L栗原真理子副委員長 ○  L 綾瀬　豊　副委員長

× ○  L 寺垣　俊介 委員 ×  L 王　晶 委員

× ×  L 千濱　利弘委員 ×  L 高橋　秀樹 委員

× ○  L 田中　真作 委員 ○  L 小松　隆浩 委員

× ○  L 久冨木正和 委員 ○  L小方　一博 委員

○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ ×  L　諸見里清ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ  L　　　　           委員

○ × L村木秀之複合委員長 × L谷山光俊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事

○ ○ L橋本光洋GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ L湯川麻美子担当副幹事
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議　　　題

1

2

審議経過事項の概要

挨拶

ＧＭＴ330複合地区コーディネーター　　Ｌ石井征二

高桑委員長のお話の通り６月までにあと１００名位入れないとと考えて（２月末で１２
８名）この委員会頑張っていますので、ぜひプラスに行くようにお願いします。５月の
退会防止のセミナーがあります。各クラブがいかに大会を防ぐか重要になっておりま
す。本日もよろしくお願いします。

330複合地区会員増強委員会副委員長　Ｌ篠順三

この委員会は今期は増やすだけでなく維持する役割も担っております。委員枚の皆
様の協力で現在心強い数字が上がっております。６月末まで私もご協力できるところ
はさせて頂きますので引き続き頑張って参りましょう。

次期開催日

閉会挨拶

細川地区ガバナー

 Ｌ中村　三奈 委員

L篠順三

 L　田中忠男ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

L石井征二GMTMDｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰｰ

 L 堀口　荘 委員

 L 山本　和 委員

司会・進行　副委員長　Ｌ  綾瀬豊

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高桑委員長

早いもので、あと３回しかありません。しっかりと退会を防ぎながら会員増強をする様
お願い致します。本日ご出席の田中アドバイザーの江戸川東ＬＣがキャビネット会議
で純増18名で第1位で表彰されました。第2位は、横田ＬＣ純増6名、第3位は栗原副
委員長のキングＬＣ純増6名です。

　委　員　会　報　告

委員長挨拶

　２０１８年　３月１５日　月曜日　　　　１５時　３０ 分　～１７時００分

キャビネット事務局　会議室

会員増強委員会

 L　高桑昌彦

出　席　者

次　　　第

議事

　出席オブザーバー

配布資料の確認

 Ｌ  高桑昌彦委員長

 L 吉橋すみれ副委員長

 L 田上　敏 委員

 L増渕　秀一 委員



議　　　題

3

4

（３）５月１４日退会防止セミナーについて（退会防止拡大シンポジウム）

・血液センターの担当者との諸々の打合せはもう少し時間がたってから行う予定

　篠複合副委員長よりパワーポイント用の資料は非常によくできているとの評価を頂き
ました。栗原Ｌ、小方Ｌの発想が判り易くまとめてあり素晴らしいです。

　前回１０００冊作成しましたが評判が非常に良かったので今回も田中Ｌにお願いしたい
です。

　田中Ｌ　　これから作りますが、インタビューも含めて前回の委員会で話した内容で
作っていく予定です。

　また、前回の正副委員長会議で出された退会者のパターンと対策をパワーポイントで
映しこみながら進めたいと思います。内容は次回の委員会で細かく詰めましょう。

　当初２部制という案もありましたが、時間が足りないという事で１部制で行きます。パネ
リストをお願いして対話形式で行っていく予定です。現在決定しているパネリストは、世
田谷ＬＣの西山Ｌと、２１世紀ＬＣの柿澤美貴Ｌです。あともう一人模索をしています。その
中に当委員会のメンバーも入って進めていく予定です。

　最後に田中真作Ｌのヒント集を皆さんにお配りする予定です。部数は２０００部、財源は
会費から賄います。

　ポイントである家系図も入れていきたいです。

後期のアワードについては別紙のとおりです。

　　案内書が皆さんのお手元に渡っていると思います。

地区GMTコーディネーター　L橋本光祥

この委員会はスタートダッシュで周りの地区が驚くほどで立ち上がりまして正直不安
の中でご苦労されていると思いますが、５月のシンポジウムをクラブのためになる様
企画されることで最後純増で終えることが出来るのではと思います。

　①具体的日程（別紙参照）

議事

（１）会員増強の状況（１月２月の会員動静）

審議経過事項の概要

（２）後期会員増強アワードの決定事項について

　③セミナー全体の流れ・企画・内容について

　②対象人数

　④パネリスト対象者

　⑤リーフレットの内容の途中経過のの確認

配布資料の確認

No.2

期首からの会員動静を見てみますと明らかに方向性が見えてきます。２月末までの
記録で退会者の内死亡は２２名です。３月末までに間違いなく１００名退会するであ
ろうそのために新入会員を迎える必要があります。この数字を見ながらご自身のクラ
ブに当てはめて考えて頂きたい。

　過日第３回キャビネット会議で発表されまして、個人の最優秀賞が出ました。正会
員１０名のスポンサーをされた当委員会八王子いちょうＬ小方Ｌです。田中忠男アド
バイザーの江戸川東ＬＣ家族会員優秀賞です。

田中忠男アドバイザー　　　まさか取れると思っていない１位でしたので、残り数か月
を一層努力したいと思います。



議　　　題

5

6

作　成　者

　　前回の資料を見ながら、綾瀬副委員長が個別に検討進行した。詳細は次回委員会
で（食事は各自で済ませてから集合する）

懇親会だけ出席する人への対応を考える。

ＦＡＸでの返信が来次第作成する

満遍なく各クラブから参加してもらうように諮問委員会に参加して各クラブの会長に
呼びかけることも考えたら良いのではないか

久富木Lが懇親会の実行委員長、小松L、寺垣Ｌが委員として準備する

石井コーディネーターより

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１８年４月２３日　月　曜日　　　１５時３０分　～１７時３０分　

閉会の挨拶　　アドバイザー　　Ｌ田中忠男

審議経過事項の概要

幹事団とも打ち合わせて少し時間を頂いて呼びかけををおこないます。

　⑥役割担当を決める（受付・司会・誘導・パネリスト・挨拶関係・会計・資料作成）

　⑦懇親会の実施　内容を委員が全てを企画

　　４月２３日（月）１５時４５分から１７時30分

橋本コーディネーター

支部結成について：趣味の合う人が５名以上いれば支部として正会員に登録でき
る。→　会員増強に繋がるのではないか

No.3

（５）その他

　⑧名簿リストの確認

シンポジウムの受付時に５０００円受取り、１０００円分の領収書とランチョンを渡す。
４０００円の領収書は、後渡し。（月の雫に作成依頼。）ランチョンマットを事前に用意
する

次回開催日
時場所 キャビネット事務局　会議室

大変お疲れ様でございます。大きく時間を割いたのはシンポジウムに向かっての打
合せでした。今まで順調に来ておりますが、期末にかけての退会を少しでも減らせる
ような形でお願いしたいと思います。今日は有難うございました。

　　最後の委員会は、６月１１日月曜日１７時３０分から

次回委員会についての確認事項

現在の申込者、セミナー５名、懇親会が３名


